

## BAJO CRECIMIENTO, UNO DE LOS FACTORES

# Moody's deja en negativa perspectiva de los bancos

Yeshua Ordaz/**México**

**L**a agencia Moody's Investors Service informó que mantiene su perspectiva negativa para el sistema bancario mexicano, dado que incorporó el riesgo de deterioro de la calidad de los activos por un entorno de alza de tasas de interés, la inflación relativamente alta, y el débil crecimiento económico del país, situación que continuará pesando sobre el ingreso disponible y la capacidad de pago de los deudores.

La calificadora de riesgo crediticio añadió que la perspectiva sobre el sistema también refleja las calificaciones de los mayores bancos del país y está en línea con la perspectiva negativa de la

calificación de bonos del gobierno, la cual es de A3, y fue reafirmada el pasado 27 de abril.

La firma indicó que aunque la mayoría de los bancos mexicanos tienen limitadas exposiciones directas a compañías que exportan, es posible que los riesgos se incrementen como consecuencia de los efectos negativos que pueden traer potenciales cambios en las políticas de Estados Unidos.

A lo anterior, continuó, se le debe sumar el aumento de 275 puntos base que ha tenido en los últimos 12 meses la tasa de referencia del Banco de México, lo cual generará presiones, sobre todo en los créditos comerciales que están a tasa variable y en financiamientos al consumo, contratados por personas físicas. **M**